

Cali, mayo 29 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[► Atacan a tiros patrulla militar en Cali](#)

[► Arrancó el Festival Mono Núñez](#)

[Google News](#)

■ Ejército captura a sospechoso

Persecución en calles de Cali: Patrulla de la Policía Militar fue atacada con disparos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 29 de Mayo, 2025

Una patrulla de la Policía Militar fue atacada con arma de fuego mientras realizaba labores de control en el barrio El Vallado, al sur de Cali.

El hecho ocurrió cuando un sujeto armado abrió fuego desde un vehículo particular contra los uniformados.

La rápida reacción de los soldados permitió capturar al agresor luego de una persecución que terminó con una colisión vehicular.

Según el reporte oficial de la Tercera Brigada del Ejército Nacional, el hecho se presentó mientras la patrulla regresaba a su base tras una jornada de vigilancia nocturna iniciada a las 7:00 pm.

La unidad militar, que se desplazaba en un vehículo con logos e identificación visible, fue atacada con disparos por un individuo que se movilizaba en otro automóvil.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo será el paro en Cali? Esto se sabe de las movilizaciones del 28 y el 29 de mayo](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Marchas del 28 y 29 de mayo en Cali: estas son las rutas y horarios](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Ante esta situación, los uniformados reaccionaron de manera inmediata.

Iniciaron una persecución por la vía principal del sector.

El sospechoso, al verse acorralado, intentó huir y colisionó su vehículo contra el automotor militar.

Fue entonces cuando los soldados utilizaron sus armas de dotación para neutralizar la amenaza.

Reacción inmediata y detención del agresor

El operativo finalizó aproximadamente 500 metros adelante, donde los uniformados lograron interceptar al individuo.

Durante el procedimiento, el agresor resultó herido, por lo que recibió atención médica en el sitio y posteriormente fue trasladado a la Clínica Valle del Lili.

Tras ser estabilizado, quedó bajo custodia de la Policía Militar.

Las autoridades judiciales confirmaron que el caso quedó en manos de la Fiscalía Penal Militar 2208, entidad encargada de continuar con la investigación para determinar las causas del ataque y los antecedentes del capturado.

Hasta el momento, se mantiene bajo reserva la identidad del implicado mientras avanzan las diligencias correspondientes.

El brigadier general Juan Oduber Rendón Pérez, comandante de la Tercera Brigada, explicó que los soldados no resultaron heridos gracias a la reacción oportuna y al trabajo articulado con otras autoridades de seguridad.

También indicó que la patrulla de la Policía Militar se encontraba cumpliendo funciones de vigilancia en una zona prioritaria para el control territorial.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

